

太閤山花火大会、無事行うことができました。ありがとうございました。

この度の花火大会は天候に恵まれ、何より新型コロナウィルス感染症に係る報告、他トラブル等もなく無事終了いたしました。協力いただいた有限会社マツダ(花火)、太閤山あおい園(音響機器)、交通安全協会太閤山支部、太閤山分団の皆さん、そして何より住民の皆さんには、密にならず、あるいはご自宅から観覧いただき、心より御礼申し上げます。太閤山地域振興会といたしましては、特に子どもたちに「ふるさとの街」の思い出を残してほしいとの願いを打上花火に込めました。皆さんの感想からはその願いが十分伝わり、我々が逆に胸を熱くすることになりました。太閱山花火大会、本当にありがとうございました。(会長 森田)

子ども・保護者の感想

・大きな花火を近くでみたことなかったけど、もっとみたかったです。日記に書こうと思います。(小3)
・とってもきれいでした。花火の音もとっても大きく、迫力がありました。音楽に合わせて花火が打ち上げられていて楽しかったです。パチパチと鳴る巨大な花火などたくさんの種類の花火が見られて良かったです。(小4)

・花火が大きくてきれいでした家の近くで見ることができてうれしかったです。ともだちもいてよかったです。(小2)

・打ち上げ花火をこんな近くで見たことがなくて、大きな音でとてもびっくりしました。でも近所の友達と一緒に見られたので、とてもうれしかったです。小学校最後の夏休みなのに、旅行にも行けなかつたけど、夏休みの一番の思い出になりました。(小6)

・音が大きくびっくりしました。でもこんな大きな花火を家の近くで、友達と一緒に見られてうれしかったです。(小2)



・家の前で見ていましたが綺麗でした。あんなに近くで打ち上げ花火が見られたのでとても感動しました。近所の方も次々出てこられて、感動しておられました。(保護者)

・1歳半の子供は生まれて初めての花火で最初びっくりして少し怖くて泣きましたが、最後はじーっと花火を見てくれました。夏休みなのにどこにも行けなくてかわいそうでしたが、花火大会は短くてもすごく印象的な花火大会になったと思います。花火をみていて、少し泣きそうになりました。

・打ち上げ花火をこんなに間近で見る機会がないので、子ども達は飛び跳ねて喜んでいました。最近は子供たちが、打ち上げ花火を見る機会がなかなかなく、閉じこもりがちな夏休みの中、夏の良い思い出になったと思います。(保護者)

8月9日富山新聞記事より

住宅街に「希望の花火」

射水・太閱山地域振興会

太閱山地域振興会(射水市)の花火大会は8日、市太閱山コミュニティセンター横で開かれ高さ80メートルで打ち上げられた2号玉の120発がままで広がった。打ち上げ金場周辺30メートルには地元の家族連れが集まり、暗闇を鮮やかに彩るたびに歓声を上げた。花火の打ち上げは午後7時半ごろに始まり、赤や黄色の大輪が直徑30メートルまで広がった。打ち上げ金場周辺30メートルには地元の家族連れが集まり、暗闇を鮮やかに彩るたびに歓声を上げた。花火大会は新型コロナウィルスの影響で中止になつた納涼祭に代わり、子どもらに「希望の光」を届ける企画された。打ち上げの開始に先立ち、森田正範会長は「今年の一つにしてほしい。今回の成功させて来年につなげたい」とあります。

120発、夜空染める

太閱山小学校PTA会長より

コロナ禍の中、旅行に行くこともできず、ましてや毎年恒例だった近隣の大規模な花火大会の中止を余技なくされる今、子どもたちにとってはお友達同士、かつ近所で打ち上げ花火を見てあげられたということが親としてとてもありがとうございます。

打ち上げ花火を打ち上げ台が見えるほど近くで見たことがないので、親子共々とてもいい経験・思い出になったと思います。地域の方、特に子どもたちに特別な時間を作ってくださった太閱山地域振興会の皆様、素敵な時間を演出してくださった業者の皆様、消防団、交通安全協会の皆様に感謝申し上げます。コロナ禍だからこそその粋なサプライズ、太閱山地区だけのプレミア感をありがとうございました。PTA会長としても全児童にみせてあげたかったという思いがありましたので、太閱山地区だけではなく、橋下条、伊勢領地区でも見ていただけたと思います。とにかく感謝の気持ちでいっぱいです。

今後の行事について

○第50回太閱山地区住民大運動会(9/12(日)予定)は中止になりました。
○第44回太閱山地区町内対抗ソフトボール大会(10/3(日)予定)は中止になりました。
文化祭他11月以降開催の行事については、決定次第あらためてお知らせします。



住宅街の夜空を染める打ち上げ花火
—射水市太閱山8丁目 (多重露光)

住民の皆さんの感想

・小さい町の小さな花火ですが、わざわざ出かけなくても、ご近所で誰もが楽しめるのは素敵です。住民に還元できるこういうお金の使い方、いいと思います。(Kさん)

・凄く響いた花火大会でした。コロナ禍でなかなか行事もできない中、とても素敵なイベントだと思いました。来年も行事の大イベントとして開催される事祈っています。(Hさん)

・地域振興会の花火大会があることを回覧でしりワクワク楽しみにしていました。夜になりベランダで3人で見ました。「どうせショボいんやろ」と思ってごめんなさい。うちは娘が就職で出ていき、火の消えたような家でしたが、今日は娘と3人で並んで花火を見ることが出来てとても感謝しています。(Aさん)

ひょうたん…花火大会の勢いが強くお休みします。

○●○太閤山地域振興会○●○

健康ニュース 26号

発行人
会長 森田正範

太閤山地域振興会では、真生会富山病院のご協力で毎回健康ニュースを掲載します。
皆様方の健康管理にお役立てください。



(今月のテーマ)

紫外線とは？

真生会富山病院 皮膚科 花川博義

紫外線は「UVA」「UVB」「UVC」の3つに分けられます。UVAは皮膚を黒くする働きがあり、UVBは皮膚を赤くしたり、水ぶくれを作ったりする作用があります。UVC（殺菌光線と呼ばれる）はオゾン層にほとんど吸収されて地表には届きません。

紫外線って体に悪いの？

紫外線に当たることにより、体内でビタミンDが作られ、骨が丈夫になるという利点があります。しかし、ビタミンDを作るのに必要な紫外線は、通常の生活で足りています。むしろ、悪影響の方が大きいのです。紫外線の害には次のようなものがあります。

- ①シミ、シワができやすい。
- ②皮膚ガンの誘因になる。
- ③眼にダメージを与える。



紫外線が強いのは何時頃？

正午がもっとも強く、午前十時～午後二時の間に1日の紫外線量の半分以上が降りそそぎます。

服によって紫外線は防げるの？

紫外線を防ぐためにはどのような衣類が良いのでしょうか。生地は厚めの綿で、黒っぽい色が良いとされています。

紫外線を防ぐには？

次のようなことを心がけましょう。

- ①紫外線の強い時間帯（午前十時～午後二時）はできるだけ外出を控える。
- ②紫外線は窓ガラスを通過するため室内でも注意する。
- ③日焼け止めを塗る。
- ④衣類は紫外線カットの効果の高いものを着用し、露出部分を少なくする。



⑤外出するときは帽子（ひさしが大きいものがよい）をかぶる。

⑥UVカット処理が施されたサングラス（フレームが大きいもの）をかける。

⑦戸外ではできるだけ日陰を利用する。

⑧ビタミンC、Eを摂ると、紫外線による皮膚ダメージを減らすことができる。

【ビタミンC、Eを多く含む食品】

- ・ビタミンC…レモン、イチゴ、オレンジ、柿、いも、ほうれん草、ピーマン、ブロッコリー
- ・ビタミンE…落花生、大豆油、あんこう、たらこ



9月健康講座のお知らせ

【テーマ】認知症の心の世界～困った人は、困っている人～

真生会富山病院 高木英昌医師による認知症の講座です。劇団TIPSの劇も交え楽しく学びましょう。

認知症になると「何も分からなくなる」と思われがちですが、決してそうではありません。

「別人になってしまった」「何もできなくなってしまった」このような哀しい誤解の背景には、

本人の困りごとを理解したくてもできないという支援者の苦悩も重なっているように感じます。

ならば認知症の不安な心が見えてくれば、ケアの工夫もしやすくなるかもしれません。

悩める認知症の人に寄り添うヒントを、楽しい演劇も通してお話しします。

【日 時】令和3年9月26日（日）1時30分～3時00分 講座＆座談会・相談タイム

【場 所】救急薬品市民交流プラザ 1階 研修室

【入場料】無料 ※要予約

【主 催】医療法人真生会 真生会富山病院
一般社団法人富山県いみず市を世界に発信する会

【後 援】射水市、（株）北日本新聞社、他

【申し込み／問い合わせ】

一般社団法人富山県いみず市を世界に発信する会

事務局（中村）070-1369-7193 Email: info@imizu-world.com 公式サイト⇒

